



PULSO POLÍTICO



RETOMA AMLO REPORTAJES ACUSATORIOS

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

El Presidente Andrés Manuel López Obrador volvió a referirse a los reportajes publicados en Estados Unidos y México, sobre el presunto financiamiento de su campaña electoral en 2006 por parte del Cártel de Sinaloa, y reconoció haber pensado en no recibir a la comisión de funcionarios del Gobierno de ese país por las revelaciones de la DEA y preguntó: "¿Cómo van a estar sentados con un Presidente vinculado al narcotráfico?", y que así lo mandó decir a la Casa Blanca con la canciller Alicia Bárcena.

Sin embargo, bastó una llamada telefónica del presidente Joe Biden para "convencerlo" de que aceptara recibir y dialogar con ese grupo encabezado por la Asesora de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Elizabeth Sherwood-Randall, lo que finalmente así ocurrió y que ayer continuó con la participación también de funcionarios del Gobierno de Canadá, por la producción y tráfico de fentanilo que afecta a los tres países.

Para "afinar estrategias" e impulsar el combate al tráfico y consumo de fentanilo y también de armas, funcionarios de México, Estados Unidos y Canadá, sostuvieron una reunión trilateral en Palacio Nacional, en la que la asesora de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Elizabeth Sherwood-Randall, aseguró que ese opioide sintético es una seria amenaza no sólo para su país sino por las miles de muertes que origina. El lunes, la reunión fue bilateral con el mismo tema.

Al calor de los brindis, como cuando se anticipó a "destapar" al diputado federal Jorge Álvarez Máynez como candidato presidencial emecista, el gobernador de Nuevo León, Samuel García, y el abanderado naranja, aparecen en un video burlándose del INE y sus multas, y a éste se le ocurrió decir que el priista Manlio Fabio Beltrones, candidato a senador uninominal por Sonora, no ganará en su estado.

De inmediato, éste les respondió con un severo tuit: "No se puede gobernar o hacer política desde una borrachera de poder o alcohol. Siempre ha dado malos resultados. Eso lo sabe Dante Delgado. Espero no estén usando drogas más duras y olviden a sus familias".

Endurece el Presidente sus andanadas mañaneras contra ministros de la Corte, a los que ayer tildó de "lacayos" por echar abajo su reforma eléctrica e insistir en que "se justifica juicio político" contra Alberto Pérez Dayán, que con su voto de calidad la sepultó.

¿A quién creerle?: ¿Al Presidente López Obrador o a la canciller Alicia Bárcena? Él negó haber hablado con la asesora de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, sobre los reportajes de su campaña de 2006, presuntamente financiada por el Cártel de Sinaloa y ella que la funcionaria estadounidense "le informó" a su jefe que ése es un "asunto cerrado".

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
[@MXPulsoPolitico](https://twitter.com/MXPulsoPolitico)